
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI MASSIMO NELLA SEDUTA 
DI CONSIGLIO DEL 15 APRILE 2009. 
 
ARGOMENTO: MOZIONE DEI CONSIGLIERI COLLORADO, GIOIA, 
BIAGIONI IN MERITO ALLE INIZIATIVE CULTURALI PREVIS TE 
ALL’INTERNO DELLA MANIFESTAZIONI GAY PRIDE 2008. 
 
 
Sull’ordine del giorno 
 
 
Mi dispiace  il fatto che una parte del Consiglio parlava  mentre il nostro consigliere 
Bianchini stava facendo la propria relazione su questo ordine del giorno… 
 
 
VILLA Claudio (Vicepresidente del Consiglio) 
 
Li ho invitati a fare silenzio. 
 
 
 
PERNIGOTTI Massimo 
 
Ma non hanno fatto silenzio, però...  
Dopo di che, per entrare nel merito dell'ordine del giorno, come firmatario devo dire 
che non posso fare altro che condividere questo ordine del giorno  sottoscritto.  
Se noi dobbiamo operare una gerarchia nei valori e  nelle  iniziative  prese sul nostro 
territorio è certo che queste gerarchia  si manifestano in una piramide di importanza.  
Quindi dobbiamo partire dalle cose più gravi, quelle che non solo  sono discriminanti, 
ma  portano addirittura alla morte delle persone. Partendo dalle cose più ragionevoli e 
importanti, bene  ha fatto il consigliere Bianchini a precisare che nel mondo,  in  
Mauritania, Arabia Saudita, Emirati Arabi, Yemen, Sudan, Iran, Afghanistan, Niger, 
Somalia e altri paesi ancora gli atti omosessuali vengono puniti con l'ergastolo 
oppure, ancora peggio, con la lapidazione e l'uccisione.  È chiaro quindi che, se 
dobbiamo partire dalle cose più negative e importanti, dobbiamo impegnarci tutti 
quanti come giunta e come provincia a condannare quegli  atti che vengono 
perpetuati in quei paesi, dove  sia il tipo di legislazione, sia il tipo di   cultura 
permettono  in un modo o nell'altro di arrivare a questi veri e propri soprusi, che non 
sono comprensibili nel 2000.  
Quindi è chiaro che a seguito di questo dobbiamo attivarci e impegnare la Giunta 
perché tutto questo abbia a cessare. Deve essere sostanzialmente manifestata la nostra 
contrarietà, che non può essere taciuta.  
Dopodiché può essere anche essere merito  della provincia attivarsi per alcune altre 
iniziative che possono essere più o meno condivise, ma partendo sempre dal rispetto 



della persona umana,  da quelle iniziative che veramente meritano perché riguardano 
la vita delle persone.  
In questo caso credo che l'ordine del giorno esposto dal consigliere Bianchini vada in 
questo senso. Non avrebbe senso non votarlo. Non avrebbe proprio senso rifiutarlo o 
non votarlo. Solo questa maggioranza potrebbe non votarlo! 
 
Precisazione per chi legge: e infatti la maggioranza di centro sinistra non ha permesso 
di votarlo, rinviando il voto alla settimana successiva. L’ordine del giorno poi 
presentato come mozione nel Consiglio del 22 aprile non è stato votato a causa della 
sinistra.  
 


